

「箕面市下止々呂美地区だんじり祭り」参加

10月20日(日)箕面工事区並びに箕面市下止々呂美地区に関する工事受注者と一緒にだんじり祭りに参加しました。



地元の方々と一緒に参加させていただき、地元の子供たちをはじめ多くの方から声援をいただきました。

新名神高速道路【大津～城陽間】着手式(京都府域)

平成24年4月に事業許可を受けました新名神高速道路【大津～城陽間】(京都府域)について用地幅杭の打設に着手致しました。

1年8ヶ月という短期間での幅杭打設への到達は京都府をはじめ、沿線自治体の皆様のご支援の賜でもあり、引き続き供用に向けご支援とご協力をお願い申し上げます。



お知らせ

名神高速道路【蒲生スマートIC】平成25年12月22日 12時開通!

滋賀県及び西日本高速道路株式会社で整備を進めてまいりました名神高速道路「蒲生スマートインターチェンジ」が、平成25年12月22日(日)12時に開通しました。



お問い合わせ窓口
西日本高速道路株式会社 関西支社
新名神大阪西事務所
〒569-1133
大阪府高槻市川西町2-10-20
TEL: 072-655-9900
FAX: 072-655-9901

我々は、安全・安心・快適性を届け
地域に愛される道路の創造に向け
全力投球します!

NEXCO西日本『新名神高速道路』の情報はこちらのアドレスへ!
<http://corp.w-nexco.co.jp/activity/branch/kansai/shinmeishin/>

環境美化推進DAY

11月17日(土)高槻市各地域で一斉清掃が行われ、新名神大阪西事務所として約40名が参加しました。当日は、芥川橋周辺の清掃に地元地域の方々と一緒に参加しました。



高槻シティハーフマラソン大会出場

1月19日(日)高槻シティハーフマラソンが行われ、雪がちらつく中、NEXCO関係者約30名で参加しました。



現場で働く建設機械(36tダンプ)

本線内工事用道路を利用し36tダンプで土運搬することにより工程短縮やコスト削減に努めています。

通常10tダンプトラックに比べ、約4倍運べます。 <高槻IC使用>



vol.26
2014
January

ハイウェイ新名神大阪西

所長挨拶



兼澤 秀和 所長

新年明けましておめでとうございます。旧年中は地権者の皆様、地元自治会並びに関係者の皆様方のご協力によりまして、用地は97%まで取得が進みました。工事についても、高槻JCT部において、橋梁の桁架設が8月下旬から開始、茨木北ICでは切盛土工の本格実施、箕面トンネルは東西坑口からの掘削開始など確実に進捗してまいりました。全線において建設工事を本格化させ、平成28年度開通の道筋をつける年となるよう2014年は、関係者一同、一丸となって頑張ってもらいますので、本年も新名神事業に対し、引き続きご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

<新名神高速道路(高槻～箕面間)建設事業進捗状況> 平成25年12月末現在

	全体	高槻市域	茨木市域	箕面市域
用地取得率	97%	95%	100%	89%
工事発注率	100%	100%	100%	100%

※ 舗装・施設工事を除く

TOPICS

芥川橋(PC上部工)工事(上り線)連結 <高槻市原地区>

平成25年1月より工事着工した芥川橋(PC上部工)工事の上り線が12月21日(土)に連結しました。今後、工事用道路として使用し、今年4月より原萩谷トンネル東坑口より掘削予定です。



神峰山トンネル掘削開始

12月上旬より、神峰山トンネル(下り線)西坑口から掘削を開始しました。



高槻ICの本格的な高盛土工事開始

平成26年2月中旬より、高槻インターチェンジの高盛土工事を大型ダンプトラックを使用した土運搬工事を予定しています。



みち、ひと...未来へ。



西日本高速道路株式会社
関西支社 新名神大阪西事務所